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ESTADO DO RIO DEJANEIRO
Câmara Municipal de Itatiaia

Gabinete do Vereador foão Marcio
OÍicio N"73'7 / 2A24

ltatiaia, 04 dê julho de 2024.
A Vossa Excelência
Secretário de saúde
Praça Maria Rocha feão n" 20
CEPr 27.580-000 - I tat i aia /RJ

Centro

esclarecimentos sobre a rêtiradã da cacleira
Dom Ottorino Zanon.

À.saunto: Sôl i ci taÇãô cje
odontofógica do Colégio

Em exerciciô de ninhas funÇões legis.Iativas, venho por meio destê
solicitar esc.rarecinênt ôs acerca da rêcente retirada da cadeira odontológica
do Colégio Municipal Dom Ottorino Zanon, utilizada para o atendj-mento
odontológico dos alunos de penedo. Fui informado de que a cadeira foi
transferida para a Unidade Estratégicã da Farnilia no centro de ftatiaia, onde
será inaugurada em 04 de julho às 17h. Segundo as infornaÇões recebidas, a
cadeira no cofégio não estava em boas condiÇÕes. No entanto, qostarj.a de
entender por que optaram pelo remanej amento em vez da substituiÇão ou
manutenÇâo adequada.

Diants do exposto, manifesto ninha indignaÇão e solicito
esclareclmentos sobre os seguintes pontos:

Qual o motivo j ustificávef
Colégio Dom Ottorino Zanon,

al-unos de Penedo?

para a retirada da cacieira odontológica
prejudicando o atendimento odontolóoicô

do

dos

Considerando que a Cámara de Verea.Jores aprovou um supêrávit na saílde
este ano, a.lêm de um orÇamento si-gnificativo de mais de 1OO milhões,
por que nAo foi possíve1 real.izar a compra de uma nova cadeira para a
thidade Estratégica da FamiLia dentro do ôrÇanento vigente, ao invés
de xemanej á-Ia de penedo?

Caso a

conforme

cadei ra ô.lontol ógi ca estivesse em condi Çôes .i nsati sfatór.i as,
, mencionado anteriormenter por eue foi transferida para outra

unidade ao invés de ser substituída imediatamente?
para êquisjÇâô de oDtra ca ra o.lontol óg.i eâ, por qrre nãb-

direcionEr
o equ rpane

essa compra para a unidade
nLo de uma unidade de ensin

tiaia, ao invé
enedo?
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Excelentíss1no Senhor prêfeito Mlni.cipal, Irineu Nogueira
ExcêlentíasiEo Sânhor Socrêtáliô dê Saúds, GuiIhêrEê VascortcêIloE ÀEara]
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ESTADO DO RIO DEJANEIRO
Câmara Municipal de ltatiaia

Gabinete do Vereador foão Marcio

Adiclonalmente. destaco que no ano de 2023 apresentei o Requerimento n" 16/23,

soticitando j-nformações sobre a utilizaçâo de três cadeiras odontológicas

consicleradas inutili-zacias rlo Depósito Cenlral do Municipio, protocolado sob

o número 3896/2023 en 22/03/2023. Naquela ocaslão, foi possiveL viabilizar a

instafaÇão dessas cadej-ras em outras localidades, conformê registxado êm

minhas redes sociais.

Devido à relevância do tema Para a comunidade de Penedo, solicito prontidão

de esclalecer o§ 'fato§ e assegurar que osoa resposta deste ofício, a fim

aiunos e moradores cofiLiltuem rec

Àtenciosamente,
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Av. dos Expêdicionários, c 5- Ccotro-Itatiaia/RJ-CEP: 27580-000
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ndo o aLeodiÍienLo odotLológico adequado.
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